
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

 

 

・毎月が少ないので希望がみえない。 

 

・是非 満額回答を！ 

 

・物価高騰、住宅ローンの金利も上がり月々の給料での足りない分の補填や貯蓄に回せる

分を下さい 

 

・何かと言い訳をして賃金を上げることはしない。長野原は、単価の良い草津の利用者は

他会社に流れ、草津迄の乗客の輸送率は低く、社員のモチベーションが保たれない。物

価高騰に見合わない給与では生活することが困難。ぜひ満額を勝ち取ってほしいです。 

 

・社員の生活安定のため夏季手当満額回答。 

 

・全ての価格が高騰している中で、安定した生活と貯蓄ができるようよろしくお願いしま

す。 

 

・令和の米騒動を始め、あらゆる物の物価が上昇し生活は苦しくなる一方です。そこに昨

今の年金問題などが噴出し、将来の不安も募るばかりです。世間では賃上げムードが高

まっていますし、置いていかれないためにも少しでも我々社員に還元して欲しいです。 

 

・昨年度の黒字は私たち社員みんなが協力しあって達成できたもの。もっともっと稼いで

いくと言うのならまずここで会社は誠意を持った対価を支払うべきだ。 

 

・黒字達成、夏季手当期待しかありません！ 

 

・会社が社員の事をどう思っているのかが数字に現れると思います。 
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